

“Me despidieron para que no hablara de CRUSA”

El ex coordinador de las residencias universitarias de la UAH rompe su silencio

FERNANDO ESCUDERO | ALCALÁ
fernandoescudero@diariodealcala.es

La luz comienza a ganar a las sombras en la Universidad de Alcalá, donde el equipo rectoral de Fernando Galván sigue sin aclarar el agujero de 310.000 euros en Ciudad Residencial Universitaria S. A. (CRUSA). El escándalo estalló tras conocerse el cese *manu militari* de su gerente, Manuel Queypo de Llano. Meses después, sin luz ni taquígrafos también se despidió disciplinariamente al coordinador, Samuel Sanz Arroyo, que, como asegura, “no tenía responsabilidad alguna en materia contable ni de recursos humanos de la empresa”.

Sanz ha roto su silencio después de que un juez haya declarado improcedente su cese: “Aunque en ningún momento nadie me acusó de llevarme un céntimo, me echaron alegando falta de lealtad y dejación de funciones”.

Tal fue el “agradecimiento” que le dispensaron a Sanz por unos servicios prestados que el ex coordinador de CRUSA creía que iban a servir para

“Había facturas que no se correspondían con trabajos realizados y otras que no estaban presupuestadas”

arrojar luz sobre el agujero económico de CRUSA.

“A principios de enero comenzamos a recibir llamadas insistentes y reiteradas del Banco de Valencia, reclamando el cobro de unos pagarés. Yo se lo dije al que en aquel momento era consejero delegado de CRUSA, el actual director general de la Fundación General de la UAH, Francisco López Ferreras. Su respuesta fue “estáis todos muertos”.

Según Sanz, días después se produjo el cese de Queypo de Llano. “Posteriormente, el delegado del gerente de la UAH en CRUSA, Santiago Ramón, me encargó un informe sobre la situación de la empresa entre los años 2009 y 2011. Lo entregué pocos días antes de que me despidieran”.

El informe, que tal y como asegura el ex coordinador de CRUSA, “su existencia le consta” a Rubén Garrido, revelaba la existencia de “facturas que no

se correspondían con trabajos realizados, facturas pagadas que no habían sido aceptadas previamente. También había alguna que otra factura du-

plicada, yo creo que erróneamente”.

Sanz está convencido de que la Universidad utilizó el informe como un arma de doble filo: “En la carta de despido me culpaban de esas irregularidades, cuando era Manuel Queypo de Llano quien se ocupaba en exclusiva, sin darnos cuentas a sus subordinados de la contabilidad. Todo eso quedó demostrado para el tribunal, que consideró que el mío fue un despido en cascada. Trataron de cubrir las apariencias para no tener que pedir responsabilidades de Queypo de Llano para arriba”.



Samuel Sanz Arroyo

Del **2** DIC. Al **8** Enero

CIRCO DE NAVIDAD

PLAZA DE TOROS DE ALCALÁ DE HENARES

MAGIC POLO

Principes del aire
William y Nadine

Payasos Internacionales
Familia Cardinali

¡Leones y Tigres blancos!

POTENTE CALEFACCIÓN

Estera a 4 metros.
“Motos Extreme Polo”

Cocodrilos y serpientes

Caballos Mexicanos

Horarios:
Domingos y festivos:
 matinal 12 horas y tarde 18:30 horas
Sábados y vacaciones escolares:
 17 y 19:30 horas
Laborables: 18:30 horas

Venta de entradas en taquillas del circo
 de 11 a 14 y de 15 a 20 horas

Información y reservas:
 Tel.: 677 135 174

El Circo Inglés
 Y tiendas de Complementos
 LLAMANDO AL 902 400 222
 www.elcircoingles.es